

Une nouvelle fois, un festival du cinéma français à Cuba



La Havane, 10 avril, (RHC).- La 21e édition du festival du cinéma français s'ouvre demain à La Havane. Les principales salles de La Havane, sur la grande avenue 23, passent pour la première fois les films au programme de ce festival, 24 long-métrages au total. Une initiative qui tente de satisfaire la demande du public. Il faut dire que Cuba est parmi les pays où le festival du cinéma français a le plus de succès hors de France.

Ces films passeront à La Havane et dans les capitales de provinces jusqu'au 22 avril.

Placé sous les auspices de Cinemania, de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographiques, de l'ambassade de France et de l'Alliance Française, le festival propose 14 premières à Cuba et la présentation spéciale d'une coproduction cubano-française, *El Otro Cristobal* d'Armand Gatti, restaurée en vertu d'un accord passé entre l'ICAIC et le Centre National du Cinéma et de l'Image animée.



Radio Habana Cuba